

Postulat

Pérenniser la piscine en eau ouverte au large du Quai d'Ouchy

Par ce postulat, les soussignés demandent à la Municipalité d'étudier la possibilité de pérenniser la 'piscine en eau ouverte' qui se trouve au large du quai d'Ouchy dans le cadre de la manifestation 'Jardins 2024'. Et donc, de mettre à disposition de la population lausannoise, chaque été, année après année, la même installation.

Développement :

Dans le cadre de l'édition des Jardins 2024, une véritable 'piscine en eau ouverte' a été érigée au large du quai d'Ouchy. Cette 'piscine' a été mise à la disposition des nageuses et nageurs de notre région et – nous semble-t-il – a été bien appréciée des Lausannoises et Lausannois ! C'est un réel 'plus' pour les sportifs amateurs de nage en eau libre.

L'avantage d'une telle infrastructure est qu'elle s'adresse à des usagers 'connaisseurs' en la matière et qu'elle leur offre une alternative bienvenue.

Plaise au Conseil communal de donner suite à ce postulat et de le renvoyer directement à la Municipalité.

Jacques Pernet



Lausanne, le 29 juillet 2024